

# Modaes

Entorno

## El calzado mexicano vuelve a alzar la voz: lleva al Senado su lucha contra el TPP 11

La industria mexicana del calzado cree que el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico puede provocar el cierre de las empresas locales.

Modaes  
9 abr 2018 - 00:00

**El calzado mexicano vuelve a alzar la voz: lleva al Senado su lucha contra el TPP 11**

Los zapateros mexicanos lanzan un SOS. Los principales representantes del sector irán el miércoles al Senado de México para denunciar los efectos negativos que, a su juicio, les causará la entrada en vigor del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, conocido como TPP 11.

El acuerdo, que incluye a Australia, Brunei, Canadá, Chile, Malasia, México, Japón, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam, establece mecanismos para eliminar aranceles sobre productos industriales y agrícolas para favorecer un intercambio comercial que supera los 3,84 billones de dólares.

### Los empleados del calzado irán el miércoles al Senado para luchar contra el ingreso de productos de Vietnam y Malasia

**El tratado incluye algunas condiciones con Vietnam y Malasia, que aumentará el ingreso de calzado y ropa al mercado mexicano, perjudicando a la industria local, que no podría competir por el asunto precios.**

**El TPP 11 se firmó el 8 de marzo en Santiago de Chile**, después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, decidiera sacar a su país del acuerdo de libre

---

# Modaes

---

| comercio Asia-Pacífico, TPP, suscrito durante el mandato de Barak Obama.